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Un bulletin plus respectueux de l'environnement !

La mairie de Lédenon fait le choix de s’investir pour

protéger la planète ! Dans ce sens, nous avons décidé

de changer de type d'impression du bulletin et de passer

sur un papier plus responsable de l’environnement.

Cependant, nous sommes conscients que ce bulletin est

attendu par la population, nous avons donc choisi de

continuer à le diffuser en format papier. 

ENSEMBLE
PROTÉGEONS LA

PLANÈTE

DÉMARCHE RESPONSABLE ET
ECO-CITOYENNE
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Le développement des constructions sur l’espace Létino. 

L’ouverture de notre nouvelle boulangerie " HELYNE ’’, remerciement à Rémy Lacoste, Jean Lopez,                      

L’installation pour la fin de l’année de la climatisation dans notre école maternelle.

La mise en service des 4 premières caméras de vidéo protection.

Le déploiement auprès des habitants des premières connexions à la fibre optique.

L’amélioration de notre éclairage public a continué avec le remplacement comme l’an dernier d’au moins 40
lampes à sodium haute pression par des lampes à Led. 

Notre nouveau conseil municipal des enfants et des jeunes est installé.

Chers Lédenonnaises et Lédenonnais,
 
Tout d’abord, je tiens à vous remercier pour m’avoir renouvelé votre confiance lors des dernières élections
municipales.
 
C’est avec une équipe largement remaniée qui allie compétence et énergie que j’aborde ce nouveau mandat. 

L’année 2020 aura été marquée par la crise du COVID-19.
 
Nous avons fait le maximum pour vous protéger de ce virus, en commençant très tôt une distribution de masques
auprès de nos aînés puis de l’ensemble de la population. Je tiens ici à saluer et remercier madame Geix qui a
largement contribué par son action à l’aide que nous vous avons apporté, et bien sûr l’ensemble des personnes
ayant fourni du tissu.
  
Cette crise n’est pas finie, il nous appartient à tous de rester vigilant et responsable.
 
Dans les faits marquants à signaler cette année, il faut retenir :
 

 

bienvenue à Kevin notre nouveau boulanger et à son équipe.
 

 

 

 

 
Notre village avance donc avec résolution vers son futur. 
 
Pour le reste, je vous laisse le plaisir de feuilleter ce bulletin et je vous souhaite que cette fin d’année se passe
pour vous dans une ambiance la plus festive possible.
 
Santé et Bonheur à vous. 

                                                                  Frédéric Beaume
                                                                     Maire de Lédenon
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A Hélène et Yann 

Remerciements! 

Elle s’appelle  Hélène. Une femme au grand cœur avec des doigts de fée. il nous fallait
mettre à l’honneur cette couturière qui face à la crise sanitaire du COVID 19 a confectionné
gratuitement des masques en tissu avec le soutien de son compagnon, Yann. Sans compter
ses heures, elle a contribué à essayer de limiter la propagation du coronavirus et permettre
aux personnes les plus fragiles de se sentir protégées. Cela n’a pas été facile tant les
demandes furent importantes mais son énergie et sa forte volonté ont permis de satisfaire
un maximum de villageois. Mille mercis Hélène et Yann. Encore BRAVO pour cette très belle
action de solidarité.

Nos remerciements sont également tournés vers toutes les personnes qui ont pu
approvisionner notre super couturière lui permettant ainsi de poursuivre sa tâche.

Durant cette situation de confinement inédite que nous venons de traverser, il est à
souligner le professionnalisme du personnel de la Mairie qui est resté présent durant toute
cette période auprès des administrés malgré les risques encourus.
Aux côtés de Monsieur le Maire et des adjoints toujours actifs en ces temps troublés, le
personnel a fait preuve d’un important investissement pour répondre à toutes demandes
et soutenir, notamment, les personnes les plus fragiles. 

Un remerciement, donc, tout particulier à tous les agents et personnels de la commune qui
se sont mobilisés au quotidien pour l’intérêt général et qui pour certains, au contact du
public, n’ont jamais failli à tous les niveaux.

Face au confinement, comment ne pas saluer la solidarité entre voisins. Cette situation des
plus surprenante a vu naître un important soutien entre voisins afin de permettre à ceux
qui se trouvaient sans moyen de locomotion, notamment, de bénéficier de l’aide de leur
voisinage. Différents producteurs ont pu également se déplacer pour proposer des produits
locaux et vendre leurs spécialités à nos portes. A rappeler également que face à l’obligation
de fermeture des commerces de la restauration, ces derniers ont proposé des plats à
emporter avec livraison ou à retirer sur place.

Ne manquons pas de saluer, ici, le bénévolat de M. Stanislas LAPORTE qui a aidé des
personnes âgées du village pour leurs courses de première nécessité.
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 Voisins, commerçants et restaurateurs ThankThankThank
you!you!you!

 A l'ensemble du personnel communal 



COVID-19COVID-19
MASQUES, GANTS ET MOUCHOIRS USAGÉS :MASQUES, GANTS ET MOUCHOIRS USAGÉS :

UN DANGER POUR LES TRIEURS DU CENTRE DE TRI DEUN DANGER POUR LES TRIEURS DU CENTRE DE TRI DE
NÎMESNÎMES

En cette période de rentrée et de reprise de la pandémie,  où le masque devient

obligatoire dans nombre de l ieux,  le Sitom Sud Gard,  en collaboration avec son

exploitant Paprec,  souhaitent adresser un rappel aux habitants .  Les déchets

déposés dans le bac de tri  sélectif passent sur une chaîne de tri  sur laquelle des

hommes et des femmes gantés et protégés,  trient à la main certains de ces

déchets .

Actuellement,  et davantage encore que les mois précédents,  gants,  masques et

mouchoirs usagés,  arrivent sur la chaîne du centre de tri  Valrena de Nîmes en

quantité très importante .  Ces déchets,  dont ce n’est pas la place,  constituent un

risque extrême pour les femmes et les hommes qui y travaillent .  Pour maintenir

l’activité du centre de tri  de Nîmes Valrena,  en assurant la sécurité sanitaire des

agents,  i l  est demandé à chacun de respecter scrupuleusement ce rappel :  i l  est

impératif de déposer gants,  masques et mouchoirs usagés,  dans le sac d’ordures

ménagères .  

Pour tout renseignement,  les conseil lères du tri  du Sitom Sud Gard restent à la

disposition des usagers par messagerie :  contact@sitomsudgard .fr ou sur

https ://www .facebook .com/sitomsudgard .
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LES ÉVÉNEMENTS A VENIR EN
2020 

11 novembre 2020: Cérémonie officielle du 11 novembre 
6 décembre 2020: Marché de Noël 
19 au 24 décembre 2020: Concours de crèches
Janvier 2021: Vœux du Maire

LES ÉVÉNEMENTS PASSÉS
DANS VOTRE VILLAGE

12 juillet 2020: Réunion des associations
30 août 2020: Journée festive
27 septembre 2020: Festival de Jazz
2 octobre 2020: Election du conseil municipal des enfants
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REPAS DES AÎNÉS 2019
L e s  i n v i t a t i o n s  é t a i e n t  l a n c é e s  p o u r  l e  1 4  d é c e m b r e  20 19  p o u r  u n  r e p a s  f e s t i f  e t  a n i m é  e n
l ' h o n n e u r  d e  n o s  a î n é s .  

E n  o u v e r t u r e  d e  c e  s y m p a t h i q u e  é v é n e m e n t ,  n o s  j e u n e s  c o n s e i l l e r s  d u  c o n s e i l  m u n i c i p a l  d e s
e n f a n t s ,  o n t  u n e  n o u v e l l e  f o i s  r é p o n d u  p r é s e n t s  p a r  u n e  m i s e  e n  s c è n e  a r t i s t i q u e  d e  l a
c é l è b r e  c h a n s o n  p o p u l a i r e  " S a c r é  C h a r l e m a g n e "  a v e c  d é g u i s e m e n t s  e t  u n  C h a r l e m a g n e  p l u s
v r a i  q u e  n a t u r e  e n  l a  p e r s o n n e  d e  B e r n a d e t t e  A Y M M A R D - G O U A N T  q u e  p e r s o n n e  n ' a v a i t
r e c o n n u . . .

U n  b i s  r é p é t i t a  g é n é r a l  a  é t é  s i g n e  d e  l a  q u a l i t é  d e  c e t t e  c h a r m a n t e  r e p r é s e n t a t i o n  q u i  a
c o m b l é  n o s  i n v i t é s  !  

L a  m i s e  e n  s c è n e  a v a i t  é t é  a s s u r é e  p a r  M a d a m e  A Y M A R D - G O U A N T ,  f i d è l e  c o o r d i n a t r i c e  d e
c e t t e  t r o u p e  d ' a r t i s t e s  e n  h e r b e  m a i s  n é a n m o i n s  p r o f e s s i o n n e l l e ,  s e c o n d é e  p a r  M . L L E T I
S t é p h a n e ,  M m e s  S A L I N A S  F a b i e n n e ,  e t  B A R T H E S  V a l é r i e  q u i  o n t  c o n f e c t i o n n é  l e s  c o s t u m e s .  

C e  f u t  u n e  b e l l e  e n t r é e  e n  m a t i è r e  a u  d i s c o u r s  d e  M o n s i e u r  l e  M a i r e  q u i  n ' a  p a s  c a c h é  s o n
p l a i s i r  d ' ê t r e  e n c o r e  p r é s e n t  p o u r  p a r t a g e r  c e s  i n s t a n t s .  A  l a  s u i t e  d e  c e t t e  i n t e r v e n t i o n ,  l e
r e p a s  o r c h e s t r é  p a r  L e  C r e u x  A u  C a n a r d  a  é t é  a n i m é  p a r  l e  g r o u p e  J a c k y  F o b y  q u i  a
e n t r a i n é  n o s  i n v i t é s  à  c h a n t e r  e t  d a n s e r  j u s q u ' e n  f i n  d ' a p r è s  m i d i .
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M a l g r é  l e  c o n t e x t e  s a n i t a i r e  e t  l e  c o n f i n e m e n t  d u
m o i s  d e  M a r s ,  l ' a s s o c i a t i o n  " L i - G i n e s t e "  a  s u  g a r d e r
u n  c o n t a c t  r é g u l i e r  a v e c  s e s  m e m b r e s  p r o p o s a n t
t o u t e s  s o r t e s  d ' a i d e s  e t  a i n s i  g a r d e r  u n  l i e n  s o c i a l
f o r t .  

A i n s i  e t  t o u t  a u  l o n g  d e  l ' a n n é e ,  l ' a s s o c i a t i o n  f ê t e
l e s  a n n i v e r s a i r e s  d e  s e s  m e m b r e s .  C e u x  a y a n t  e u
u n e  a n n é e  d e  p l u s  d u r a n t  c e t t e  p é r i o d e  p a r t i c u l i è r e
o n t  d o n c  e u  l a  s u r p r i s e  e t  l a  j o i e  d ' u n e  v i s i t e  e t  d ' u n
p r é s e n t .  P a s  d ' e m b r a s s a d e  a u  p r o g r a m m e  m a i s  l e
c œ u r  e t  l ' a m i t i é  é t a i e n t  a u  r e n d e z - v o u s  !

CLUB LI-GINESTE
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C ' e s t  a v e c  b e a u c o u p  d e  p l a i s i r  q u e  l e  C l u b  a  à  n o u v e a u  p u  r é u n i r  s e s  m e m b r e s  d a n s  l e  p a r c .

P r o f i t a n t  a i n s i  d e  s e  r e t r o u v e r  p o u r  p a r t a g e r  d e  b o n s  m o m e n t s  d e  c o n v i v i a l i t é  e t  d ' é c h a n g e .

P a r t i e s  d e  b o u l e s ,  p a p o t a g e ,  r i r e s ,  m u s i q u e s  e t  c h a n s o n s  é t a i e n t  a u  r e n d e z - v o u s  p o u r  c e t t e
p r e m i è r e  r e n c o n t r e  p o s t  c o n f i n e m e n t .  M e s d a m e s  D U L A C  A l i n e ,  L E F E B V R E  M o n i q u e ,  C I F F I N E T
M a r y s e  e t  L A G E T  C o l e t t e  a v a i e n t  p r é p a r é  d e  b o n s  g â t e a u x  f a i t  m a i s o n ,  d é g u s t é s  a v e c  p l a i s i r
p a r  l ' e n s e m b l e  d e s  m e m b r e s .  D e s  b o i s s o n s  f r a i c h e s  o f f e r t e s  p a r  l e  c l u b  o n t  a c c o m p a g n é  c e
d é l i c i e u x  g o û t e r .  U n  a p r è s - m i d i  h a u t  e n  c o u l e u r  e t  e n  b o n n e  h u m e u r  !

L'après confinement du
CLUB LI-GINESTE

L e s  p r e m i è r e s  s o r t i e s  d u  c l u b  a p r è s  l e  c o n f i n e m e n t  s e  s o n t  d é r o u l é e s  d a n s  l a  j o i e  e t  l a  b o n n e
h u m e u r  !  M o n s i e u r  R o u s s e a u ,  e n  a c c o r d  a v e c  l e s  p a r t i c i p a n t s ,  a  f a i t  d é c o u v r i r  a u x  m e m b r e s ,

d e s  s e n t i e r s  a b a n d o n n é s  p a r  l e s  p r o m e n e u r s  p e n d a n t  l e  c o n f i n e m e n t .  C e s  d e u x  m o i s  o n t
p e r m i s  à  t o u t e s  n o s  f l e u r s  s a u v a g e s  d e  r é v é l e r  l e u r  b e a u t é .  M a d a m e  R o u s s e a u  e n  f i n e
c o n n a i s s e u s e  d e  n o t r e  e n v i r o n n e m e n t  a  d o n n é  a v e c  p l a i s i r  l e s  n o m s  e t  b i e n f a i t s  d e  t o u t e s  c e s
p l a n t e s  e t  a r b u s t e s .  U n  m o m e n t  f o r t  a g r é a b l e  !
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Jean Marie HENON
06 74 52 21 85



CLUB D'HISTOIRE ET
D'ARCHEOLOGIE
"Les amis de l'aqueduc Romain"
L ’assemblée  générale  a  eu  l ieu  le  31  janvier  2020 .  70  personnes  y
ont  assisté .  La  présidente  a  fait  le  bilan  des  diverses  activités
réal isées  (vis ite  du  musée  des  beaux-arts  de  Nîmes ,  journée  à  la
fontaine  d ’Eure ,  sort ie  dans  la  haute  val lée  de  l ’Hérault  et
prieuré  Saint  Michel  de  Grand-Mont ,  conférence  «   vivre  à  Uzès
de  1650  à  1760») .

La  trésorière  a  détai l lé  le  bilan  f inancier .  A  suivi  une  conférence
sur  l ’épopée  napoléonienne  en  images  et  en  chansons .  A  l ’ issue
de  la  conférence ,  nous  avons  pris  le  verre  de  l ’amitié  offert  à
tous  les  participants .  Ensuite  les  adhérents  ont  dégusté  un  bon
couscous  et  la  soirée  s ’est  achevée  par  des  tours  de  magie  qui
ont  enchanté  tout  le  monde   ! ! !
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Association St Hubert Chasse
Section Grands Gibiers

La  section  Grands  Gibiers  de  la  St  Hubert  Lédenon  a  terminé  sa  saison  2019-2020
au  mois  de  Février ,  pas  de  prolongation  en  Mars  du  fait  de  la  pandémie  de
COVID19 .

Toutefois ,  le  bilan  du  prélèvement ,  notamment  sur  le  sanglier ,  est  tout  à  fait
raisonnable .  En  effet ,  les  chasseurs ,  au  nombre  de  30  (dont  11  actionnaires )  ont
effectués  pas  moins  de  80  battues ,  principalement  les  mercredis  et  les  week-ends ,

à  partir  du  15  Août  2019  jusqu 'au  1er  mars  2020 .  I ls  ont  donc  prélevés  71  sangliers ,

5  chevreuils  et  5  renards .

Sur  cette  gestion  de  l 'espèce  sanglier ,  40  mâles  et  31  femelles  ont  été  abattus  (à
noter  qu 'un  mâle  de  plus  de  100  kilos  a  été  tué ) .  Ce  bilan ,  bien  qu 'honorable  pour
une  petite  équipe  évoluant  sur  un  terr itoire  réduit  a  malheureusement  été  terni
par  les  importants  frais  vétérinaires  auxquels  les  chasseurs  ont  du  faire  face .  Des
frais  s ’élevant  à  3350€. Somme  intégralement  prise  en  charge  par  les  chasseurs
eux  mêmes  par  le  biais  de  cotisations ,  d 'actions  de  chasse  et  de  quelques  dons .  Ce
bilan  comptable  ne  fait  évidemment  pas  ressort ir  la  perte  affective  que
représente  la  perte  des  chiens  de  chasse ,  Cette  année  encore ,  4  de  nos  chiens  se
sont  fait  tuer  par  des  sangliers  lors  de  traques  diff ici les .  En  cause  notamment ,

l 'épaisseur  de  notre  maquis  où  seuls  les  animaux  se  frayent  un  chemin ,

défavorisant  le  travai l  des  meneurs  de  meutes  que  sont  les  "piqueurs " .

Cette  nouvelle  saison  qui  débute  se  présente  avec  de  nouvelles  contraintes
sanitaires ,  mais  aussi  des  complications  en  terme  de  vis ibi l i té  sur  la  saison .  Les
chasseurs  se  posent  beaucoup  de  questions  quant  à  l 'avenir  de  cette  passion .  De
moins  en  moins  de  chasseurs ,  une  population  viei l l issante  et  beaucoup  de
contraintes  environnementales  (beaucoup  de  monde  se  promène  dans  les  bois ,

marcheurs ,  VTT ,  caval iers ,  Quad ) .

Rappelons  que  la  chasse  est  très  importante  pour  la  gestion  de  l 'espèce  sauvage
(sangliers ,  chevreuils ,  lapins ,  etc . . . ) ,  évitant  une  prol i fération  incontrôlable  de  ces
animaux  qui  pourrait  s 'avérer  compliqué  pour  l 'Homme .  

Les  chasseurs  lancent  un  appel ,  si  des  gens  du  vi l lage  veulent  se  joindre  à  une
équipe  pour  voir  comment  se  déroule  une  battue  ou  l 'organisation  d 'une  session
de  chasse ,  vous  pouvez  prendre  contact  avec  des  membres  de  l 'équipe  qui  vous
emmèneront  en  toute  sécurité  sur  une  sort ie  afin  de  vous  faire  découvrir  leur
passion ,  leur  sport  mais  surtout  un  moment  de  convivial ité .  

Contacts :  

Monsieur  PRAT  (Président  de  la  St  Hubert ,  Monsieur  BELMONTE  Alain
(Responsable  battue  grands  gibiers ) ,  Monsieur  GUIRAUD  Christophe  (Consei l ler
délégué  à  la  mairie )  et  chasseur  petit  et  grand  gibier  qui  fait  le  l ien  entre  société
de  chasse  et  municipal ité .
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La fin de la viabilisation du projet Létino et l'accord donné pour  les premiers permis de construire
L'ouverture au public du passage du presbytère
Le parking Létino sur lequel est implantée une borne de recharge pour véhicules électriques
La mise en place de tableaux numériques interactifs dans chacune des classes de l'école (maternelle et
élémentaire)
Le city stade qui a vu le jour sur le BR4 en fin d'année
La mise en conformité de l'ensemble des bâtiments communaux avec les normes accès handicapés
La fin de l'étude sur l'impact des nuisances sonores émises par le circuit qui doit être intégrée dans le PLU
La fin de l'étude hydraulique à la charge de la commune intégrée également dans le PLU
La poursuite du PLU
L'amélioration de l'éclairage public avec le remplacement d'au moins 40 lampes à sodium haute pression par
des lampes à Led.
Installation des armoires destinées à recevoir les répartiteurs pour le déploiement en 2020 du réseau de fibre
optique
La fin de l'étude pour l'installation des premières caméras de vidéo protection a été validée prévue en 2020

Monsieur le maire et les membres du conseil municipal ont eu le plaisir de recevoir  les Lédenonnaises et
Lédenonnais pour une dernière cérémonie des vœux clôturant 6 années constructives de mandat. Cette
traditionnelle cérémonie est un moment important car c'est l'occasion, notamment de faire le point sur l'évolution
de notre commune et de rencontrer les administrés. Cette dernière cérémonie revêtait donc une importance
capitale dans la clotûre du mandat et l'annonce des prochaines élections municipales.

Devant notamment Les Maires de St Bonnet du Gard et Bezouce, Messieurs Moulin et Marcos et de Monsieur le
Lieutenant Surin, commandant de la gendarmerie de Marguerittes, Monsieur le Maire dressait en premier lieu le
bilan de l'année 2019, à savoir : 

Le maire précisait ensuite que la réfection de la voirie du Boulevard de la croix des soldats était inscrite au planning
départemental 2020/2021, et, en parallèle se finalisait le plan pluriannuel de rénovation des voiries communales. Il
soulignait par ailleurs la mise en place par le biais du CCAS, d'un accord avec l'ESCAL de Marguerittes afin de
permettre aux personnes de Lédenon qui le souhaitent de s'inscrire et bénéficier, entres autres, d'un transport pour
se rendre au marché de Marguerittes une fois par mois.

Monsieur le Maire a également salué le développement intergénérationnel par l'intermédiaire, notamment des
soirées Food-Trucks organisées par la mairie, rappelant également l'important travail accompli par le CCAS (sous
l'égide de Madame PONS et son équipe), attesté par le nombre de dossiers traités toujours en augmentation tant en
ce qui concerne les demandes d'aides pour les familles que pour les soutiens rédactionnels et/ou les conseils
apportés à nos administrés, souvent perdus devant la complexité des documents à fournir aux services de l'état. 

Monsieur le Maire a profité de l'instant pour souligner le financement des bourses au permis de conduire et à
l'apprentissage en augmentation ainsi que le rappel de la mise en place des séjours organisés par les FRANCAS du
GARD.

Les vœux 2020 du Maire  
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Enfin, il terminait en précisant que pour 2020, bien que le contexte soit difficile devant la baisse de dotations de
l'état, mais grâce à la politique de maîtrise de la dette de la commune gérée par l'adjoint aux finances (Monsieur
Christophe ZARAGOZA), et l’effort de constitution de réserves financières, la poursuite de projets et des travaux de
valorisation du patrimoine ne devrait pas rencontrer de difficulté de financement.

Ce discours et ces vœux ne pouvaient trouver leur finalité sans remercier l'ensemble du personnel communal qui
oeuvre avec dévouement pour assurer au mieux les divers travaux et entretien du village ainsi que les nombreux
services aux habitants.

Monsieur le Maire n'a pas manqué également de rappeler l'important rôle des associations dans la commune,
lesquelles poursuivent leurs investissements avec réelle énergie. 

Puis, le temps était venu de mentionner la prochaine entrée en campagne électorale souhaitant son parfait
déroulement dans le respect des opinions de chacun et que l'ensemble des électeurs puisse avoir en retour le
respect des candidats qui se présentent et réclament leur vote. Après ces divers remerciements et allocutions, le
verre de l'amitié a été partagé. 
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C’est en marge des vœux du maire dans la salle des fêtes du village, le samedi 11 janvier 2020 , que s’est tenu la
remise des prix de notre concours local , des crèches et villages provençaux. Cette année encore, de nombreux
participants, ont permis une fois de plus de voir à l’œuvre, certains talents artistiques de nos habitants. Une passion
qui réunit les grands comme les petits , pendant cette période de fête .
Un concours de qualité, avec le passage d’un jury (Mmes Barthes, Rocchia, Pons et Decle Lopez ainsi que Mr
Guiraud), pour venir admirer et noter le travail effectué par nos récipiendaires, inscrits préalablement au secrétariat
de la mairie.
 
Différentes catégories sont alors mises en places, étudiées selon un barème bien précis, puis le jury après s’être
réuni pour « le débriefing », établit un classement. Pour l’année écoulée, le classement est le suivant :
 
Catégorie crèches enfants : 
BOUCHET Noa, BULLENTINI Ornella, GARREL Dorian, LHUBERT Auxanne, LUNEL Ambre, REME-AYME Eloise et
Thomas, RICHERT Jilian et SILVESTRE Lily
Catégorie crèches adolescents moyennes (entre 1m et 2m) : 
3ème place LUNEL Romaric, 2ème place   ORTEGA Louann et 1er place GLORIA Amandine
Catégorie crèches adolescents grandes (au-delà de 2m) :  
3ème place HIDALGO Orianne et Kylan, 2ème place GUEYNES Mathilde et 1er place OSINSKI Charlotte et Mathias
Catégorie crèches adultes petites (moins de 1m)  : 3ème place DINARD Fabien et Karine, 2ème place MISSITCH
Véronique et 1er place GUEIFFIER Gerard
Catégorie crèches adultes moyennes (entre 1m et 2m) : 
3ème place ex-aequo LEBESCOND Sylvette et PONS Martine, 2ème place OLESZKIEWICZ Monique et Alex et 1er
place MEDARD Isabelle
Catégorie crèches adultes grandes (+ de 2m) :  3ème place GIZARD Paul, 2ème place HERRERO Christine et 1er place
GRAU Frederic
 
Catégorie crèche humoristique : BOLUT Vincent
Catégorie crèche village du TYROL : PENOT Jean-Claude
Hors concours :  MIRA Marie-Françoise
 
L’équipe municipale par le biais de la commission FESTIVITÉS et ASSOCIATIONS remercie tous les participants
ainsi que les membres du jury et réitèrera ce concours  en fin d’année. Les inscriptions se feront au secrétariat au
mois de Décembre. 
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Concours de Crèches !



Sous le suivi du conseil municipal des enfants et l'égide de la municipalité, la
poursuite de l'aménagement du BR4 (Bassin de rétention) avec divers
équipements pour tous les âges s'est poursuivie par une plateforme
goudronnée créée au centre du terrain ainsi que le revêtement d'un tapis de
gazon artificiel, servant de support à l'implantation  du city stade. 

Ce terrain fut rapidement inauguré par nos jeunes administrés. Il reste à
répondre aux demandes de l'ensemble des villageois par l'installation d'un
parcours sportif (aménagement retardé notamment en raison des
circonstances sanitaires et des élections municipales). 

EQUIPEMENTS SPORTIFS POUR LES LEDENONNAISEQUIPEMENTS SPORTIFS POUR LES LEDENONNAIS  



ZOOM SUR LA NOUVELLE
BOULANGERIE "HELYNE"

La mairie félicite Monsieur Rémy LACOSTE et sa compagne Manon pour l'ouverture de cette
boulangerie artisanale flambant neuve qui dynamisera sans nul doute notre beau village!
L'ouverture a eu lieu le 25 Août 2020 avec déjà une forte affluence le jour de l'ouverture. 

La commune est très heureuse d’accueillir ce nouveau commerce, idéalement situé, axe de
passage de nombreux habitants et à proximité immédiate du bar Le Miracle dont le
propriétaire Jean Lopez a également participé à l'intégration de ce commerce dans le paysage
Lédenonnais !  Bravo à tous et bienvenue au nouveau boulanger Kevin et ses vendeuses,
Nadège et Océane ! 

NOUVEAUTÉ SUR LE VILLAGE
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FestivalFestival

de Jazzde Jazz
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Le dimanche 27 Septembre 2020, dans notre

magnifique Parc, s'est déroulé le Festival de

Jazz. Malgré le contexte quelque peu maussade

du fait de la météo, ainsi que les contraintes

actuelles liées au COVID, l'ambiance était

festive et joyeuse ! 

Les nombreux groupes présents ont fait le

bonheur des spectateurs. Nous remercions Nîmes

métropole pour ce festival et les artistes en

place ! Nous vous espérons nombreux l'année

prochaine ! 



L'ANNÉE DE 
L'APAE

R E T O U R  S U R  

HALLOWEEN 2019

Tout comme l'année précédente, la fête d'Halloween a connu un franc succès auprès
des enfants, des ados mais aussi des parents !

Défilé, jeu des bocaux surprises, photo polaroid offerte, concours de déguisement
étaient au RDV cette année !

 
Merci à tous d'avoir joué le jeu !

DÉCEMBRE 2019
Décembre n'a pas manqué
d'animation pour l'équipe de
l'APAE !

Tout d'abord un atelier décore
ton sapin en partenariat avec 
 Côté Parc, ce qui a donné lieu
à un magnifique sapin sur la
terrasse !

Nous avons également offert
un kit individuel de la St
Barbe à tous les enfants, puis
la galette des rois pour chaque
classe ! 

Et pour finir, en beauté,
l’organisation d'un magnifique
marché de Noêl au cœur du
parc de Lédenon ! 



MARCHE DE NOEL 

Le marché de Noel 2019 organisé de manière imprévue fut une pure réussite, tant
d'un point de vu organisationnel qu'humainement parlant ! Nous remercions tous

les exposants et bénévoles pour leur optimisme et leur bienveillance ! Nous
réitérons cette année et lançons un appel à tous les commerçants désireux d'y

participer. 

LOTO DE L'ECOLE

Notre dernier événement de l'année fût le loto de l'école. Là aussi, une belle réussite
pour l'APAE puisque la salle des fêtes ainsi qu'une classe supplémentaire prêtée par

la mairie ont été remplie ! Nous remercions chaleureusement l'ensemble des
donateurs qui ont grandement participé à la réussite de ce loto ! 



La crêperie, tous les mois

Distribution de confiseries d'Halloween

Marché de Noël et vente de sapins 

Opération de printemps - Carré potager

Carnaval

Atelier intergénérationnel 

Loto de l'APAE

Fête de l'école et kermesse

Sortie randonnée

Ainsi qu'un tas d'attention en cours d'année !

QUE NOUS RÉSERVE L'APAE EN 2021 ?!

L E S  E V E N E M E N T S  À  V E N I R
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U n  n o u v e a u  m a n d a t  p o u r  d e  j e u n e s  c o n s e i l l e r s  s e
p r é s e n t e .

C 'e s t  s o u s  l 'o r g a n i s a t i o n  d e  M o n s i e u r  S t é p h a n e
L L E T I ,  c o n s e i l l e r  m u n i c i p a l ,  M a d a m e  B e r n a d e t t e
A Y M A R D -G O U A N T ,  c o o r d i n a t r i c e ,  a s s i s t é s  d e
M a d a m e  M a r t i n e  P O N S  e t  e n  p r é s e n c e  d e  M o n s i e u r
l e  M a i r e ,  q u e  n o s  n o u v e a u x  j e u n e s  c o n s e i l l e r s  o n t
é t é  é l u s  l e  2  O c t o b r e  2020 .

A p r è s  u n e  c a m p a g n e  p r é s e n t a n t  l e u r s  s o u h a i t s ,  l e s
1 5  j e u n e s  e n f a n t s  o n t  é t é  n o m m é s  p o u r  u n  m a n d a t
d e  2  a n s .  

R E S U L T A T  D E S  E L E C T I O N S :

-  85  i n s c r i t s
-  2  a b s e n t s
-  83  e x p r i m é s

T I T U L A I R E S  e t  S U P P L E A N T S  E L U S :

-  L A U R E N T  L é o n i e  
-  T O R R E G R O S A  M a i a
-  A L L I B E R T  M a t h i l d e
-  C O L L A R D  S t e l l a
-  V A I L L A N T  I n n a
-  K R I C H E L  I l i a s
-  S I L V E S T R E  A l i z é e
-  J O A N N E S  M a e l a n
-  J O A N N E S  B l a y n e
-  M A R I N  A m a n d i n e  
-  V A I L L A N T  M a u r e e n
-  O L L I V I E R  L o ï c
-  S A L A H  P R A T L O N G  E l y a n
-  T A L L O N E  M a i l y
-  T E R R I E R  J a d e

E n c o r e  t o u t e s  n o s  f é l i c i t a t i o n s  à  n o s  j e u n e s  c o n s e i l l e r s  é l u s .  
N o u s  p r o f i t o n s  d e  c e t t e  o c c a s i o n  p o u r  r e m e r c i e r  é g a l e m e n t  M a d a m e  l a  d i r e c t r i c e  a i n s i  q u e  l e s
p r o f e s s e u r s  d e s  é c o l e s  p o u r  l e u r  i n v e s t i s s e m e n t   d a n s  l e  c a d r e  d e  c e t t e  é l e c t i o n .

E t  n ' h é s i t o n s  p a s  à  s o u t e n i r  n o s  j e u n e s  é l u s  d a n s  c e t t e  m i s s i o n  p o u r  l e u r  p r o u v e r  q u e  l e u r
i n v e s t i s s e m e n t  c i v i q u e  n 'e s t  p a s  i n u t i l e  e t  r e s t e  r e c o n n u  p a r  l e s  a d m i n i s t r é s .  

Nouveaux Jeunes Conseillers
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eux !eux !





Président : GOUTOULE Grégory
Trésoriers : HERLEM Thomas et GRELIER Florent
Secrétaire : CAPELLI Loïc
Membres :GUIRAUD Christophe, BARBRY Cédric, LONGUET Eloi,
MARCHE Yoan

Le vendredi 3 juillet 2020, le club de foot vétérans de Lédenon, s’est réuni
dans son antre, au bar restaurant Le Paséo à Bezouce, pour son assemblée
générale annuelle. Après le mot de bienvenue du Président Monsieur
Christophe GUIRAUD, ce dernier à fait le bilan moral de l’équipe avec les
résultats des matchs avant COVID 19. La saison étant écourtée dès le mois de
février, ce qui porte au nombre 25 le nombre de matchs effectués cette saison.
 
Bilan :
9 victoires, 3 nuls et 13 défaites
63 buts marqués, 60 buts encaissés

Meilleurs buteurs : JOANNES Damien avec 12 buts, RAMIREZ Rémi avec 7
buts et GUIRAUD Christophe et MARCHE Yoan avec respectivement 6 buts.
 
Le bilan c’est aussi des rencontres disputées face à de nombreuses équipes
bien sympathiques (GARONS, ARPAILLARGUES, BOURDIC, ST GERVASY,
FOURQUES, ST GENIES DE MALGOIRES, …) et tant d’autres.
 
Puis ce fût au tour de Thomas HERLEM, le trésorier de l’association de
présenter un bilan financier très honorable, et surtout positif, permettant de
bien préparer la nouvelle saison. La réunion s’est poursuivie par le
renouvellement au poste de président. En effet Christophe GUIRAUD,
démissionne de son poste de président pour pouvoir mieux gérer les activités
au sein du club: le calendrier, les convocations, les relations avec les autres
équipes ainsi que le côté restauration avec les partenaires. Une nouvelle
élection a donc eu lieu :

 
A l’issu des élections, le nouveau calendrier de matchs fût dévoilé avec pas
moins de 38 rencontres prévues cette saison. Le club des vétérans espère
accueillir en son sein de nouveaux joueurs et notamment du village, un appel à
candidatures est donc ouvert. En sachant que le Leitmotiv de cette association
est de prendre du plaisir à se retrouver les vendredis soirs, à faire du sport, et à
passer un agréable moment. Les contacts sont à prendre avec Messieurs
GOUTOULE, GUIRAUD, GRELIER ou HERLEM ou d’autres joueurs du club.
 
La soirée s’est terminée par un « bon apéro » et un bon repas préparé par notre
ami Mathieu ALCON.
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FÊTE DES VOISINS  "RUE DE
L'OLIVERIE"

Samedi 8 Août 2020 a eu lieu la fête des voisins dans la rue de
l'oliverie dans le centre du village.  Cela fait plus de 8 ans que les
irréductibles voisins de ce quartier organisent, à la même période,
leur traditionnel repas des voisins au beau milieu de la rue. Cette
année encore, et malgré la crise sanitaire,  ce n'est pas moins de 25
personnes présentes, participant à un apéritif prolongé suivi d'un
repas partagé, tout en respectant un minimum les gestes barrières.
Un moment très convivial.

La soirée s'est poursuivie par la fameuse rouille de Céline, excellente
et parfumée, puis la non moins traditionnelle daube de sangliers de
Christiane, les petits gâteaux de Valérie, le tout arrosé de bons vins
d'Alain et Gérard. Puis ce fut le tour des desserts d'Alix et une
multitude d'autres mets apportés par les convives. La soirée s'est
terminée tard dans la nuit, chacun se disant vivement l'an prochain
pour une nouvelle édition !



JOURNÉE FESTIVE DU 30 AOÛT

En ces circonstances particulières et bien que sans fête votive cette année, c'était sans
compter sur le Conseil Municipal qui a tenu à offrir un petit déjeuner à l'ensemble des
administrés dans le respect de la distanciation. A cette occasion, Monsieur Rémy LACOSTE
était présent derrière les fourneaux afin de préparer des omelettes à volonté en
collaboration avec Monsieur Loic TEISSEIRE. La municipalité les remercie vivement une
nouvelle fois. 

Ce petit déjeuner campagnard fut l'occasion de retrouver les villageois qui s'étaient
déplacés nombreux, tentant d'oublier pendant quelques instants les conditions inédites
dans lesquelles furent organisé ce brunch en compagnie de Monsieur le maire et des
membres du nouveau conseil qui n'ont pas manqué de se rendre disponible !

PETIT DÉJEUNER CAMPAGNARD OFFERT PAR LA MUNICIPALITÉ
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Sans fête votive en raison de la pandémie, il ne pouvait être supposé que le dimanche 30
Août soit sans animation... C'est dans ces conditions que la municipalité a décidé de mettre
en place un repas dominical avec des Food-Trucks dans le parc, dans le respect de la
distanciation sociale et les gestes barrières.

Ce repas festif a pu être apprécié après le passage de la Roussataïo qui a permis d'admirer
de belles juments accompagnées de leurs jeunes poulains. Le repas fut quand à lui animé
par une pena. Nos traditions demeurent malgré les circonstances et cette journée en fut la
preuve et a permis de se retrouver et partager un bon moment !
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FOOD-TRUCK DOMINICAL

JOURNÉE FESTIVE DU 30 AOÛT



Rentrée Scolaire
U N E  R E N T R É E  R É U S S I E  P O U R  L E S  E N F A N T S  D U  V I L L A G E

Merci à NOLAN, MARCEL, WASSIM, THOMAS, AMBRE
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La maitresse est gentille 

J'ai pleuré !

J’étais content de retourner à
l’école parce que je retournais

dans la classe des grands

La maîtresse a dit qu’il fallait
chuchoter : je lui ai répondu « il
faut chuchoter », elle m’a dit tu

veux prendre ma place !

J'ai retrouvé les copains !
J'ai mangé à la cantine c'était

bien.

J'ai dormi par terre ...

On a travaillé !

On va apprendre 10 mots 
qu'on va connaître.

On a fait du coloriage ! 
ça s'est bien passé à l'école.

J'ai fait des dessins !

Je suis allé à la récré !!!

Devoirs partagés:

Une expérience pour les classes de CE2
à CM2

 Exprimer,
 Analyser, 

Aider, 
Créer.



PROTOCOLE SANITAIRE
ACCUEILS PERISCOLAIRES

(Accueils des matins, soirs et restauration scolaire)

L’épidémie due au coronavirus (COVID 19) nécessite d’adapter les conditions d’accueil des enfants et les conditions de
travail des personnels. 
En vue de la rentrée scolaire 2020 – 2021, de nouvelles directives gouvernementales ont été données dans le respect
des prescriptions émises par les autorités sanitaires. Les règles relatives à la distanciation et à la limitation du brassage
sont assouplies.
 
Le présent protocole sanitaire repose sur la doctrine élaborée par les autorités sanitaires du gouvernement et
s’applique aux accueils périscolaires (Accueils des matins, soirs et restauration scolaire).
 

********
 
Les parents d’élèvent jouent un rôle essentiel, ils s’engagent à ne pas mettre leurs enfants à l’école en cas de fièvre
(38°C ou plus) ou en cas d’apparition de symptômes évoquant la COVID-19 chez l’élève ou dans sa famille.
 
Les personnels doivent s’appliquer les mêmes règles. Les accompagnateurs et les intervenants  extérieurs peuvent
entrer dans les bâtiments extérieurs sur autorisation (mairie et/ou personnel enseignant) après nettoyage et
désinfection des mains et avec port d’un masque de protection.
 
Distanciation physique :
Elle n’est plus obligatoire. Néanmoins et dans la mesure du possible, les espaces sont organisés de manière à
maintenir la plus grande distance possible entre les élèves.
 
Gestes barrières :
Le lavage des mains doit être réalisé, à minima, à l’arrivée à l’école, avant les repas, après être allé aux toilettes, à la
sortie de l’école (ou dès l’arrivée au domicile).
   
Le port du masque est obligatoire pour les personnels pendant les cours à l’école élémentaire et lorsque la
distanciation d’un mètre ne peut être garantie. Il est également obligatoire pour les enfants de plus de 11 ans.
Le port du masque est à proscrire pour les enfants de maternelle et n’est pas recommandé pour les enfants de
l’élémentaire (jusqu’à 11 ans).
 
La ventilation des locaux :
La ventilation des locaux est assurée à minima 3 fois par jour (avant l’arrivée des élèves, pendant les récréations,
pendant la pause méridienne, pendant le nettoyage des locaux) et dure au moins 10 à 15 min.
 
La limitation du brassage des élèves :
Elle n’est plus obligatoire. 
 
Le nettoyage et la désinfection des locaux et matériels :
Ils sont organisés par les agents municipaux à minima 1 fois par jour.
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COTÉ PARC
06.20.49.24.45

BAR TABAC PRESSE EPICERIE Française des Jeux
COTÉ PARC 

Vous accueille du lundi au vendredi de 06h à 13h30 et de 16h à 23h
Du samedi au dimanche de 07h à14h et de 17h à 23h



Affouage,
2020-2021
LE 20 OCTOBRE, LA COMMUNE A VOTÉ LE PRINCIPE
D'AFFOUAGE. 

CETTE OPERATION CONSISTE A PROPOSER AUX HABITANTS DE
LA COMMUNE DES COUPES DE BOIS. CETTE ANNÉE 15 LOTS
SERONT PROPOSÉS. LES CANDIDATS POURRONT S'INSCRIRE AU
SECRÉTARIAT DE LA MAIRIE JUSQU'AU 6 NOVEMBRE 2020. UN
TIRAGE AU SORT AURA LIEU APRÈS CETTE DATE. UN CHÈQUE DE
CAUTION DE 50 EUROS ET UNE ATTESTATION DE
RESPONSABILITÉ CIVILE DEVRONT ÊTRE PRÉSENTÉS.
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ACCÈS EN
DÉCHETTERIE

Accès en déchetterie pour les particuliers:Accès en déchetterie pour les particuliers:
L’accès est autorisé pendant les horaires d’ouvertureL’accès est autorisé pendant les horaires d’ouverture
sur présentation d’un badge délivré par les servicessur présentation d’un badge délivré par les services
de Nîmes Métropole. Ce badge doit être présentéde Nîmes Métropole. Ce badge doit être présenté
pour chaque dépôt au gardien du site. Votrepour chaque dépôt au gardien du site. Votre
déchetterie de rattachement se trouve à BEZOUCE /déchetterie de rattachement se trouve à BEZOUCE /
CABRIERES.CABRIERES.
A l’adresse suivante : Chemin de Cabrières, Lieu-dit «A l’adresse suivante : Chemin de Cabrières, Lieu-dit «
Le Moulin à Vent », 30320 BEZOUCELe Moulin à Vent », 30320 BEZOUCE

Jours & horaires d’ouverture :Jours & horaires d’ouverture :
Du lundi au samedi : de 8h30 à 12h et de 13h30 àDu lundi au samedi : de 8h30 à 12h et de 13h30 à
17h30. Fermeture : les dimanches et jours fériés17h30. Fermeture : les dimanches et jours fériés
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Ils nous ont rejoint pour le plus grand bonheur de leurs parents :

Elio CAPELLI

Emy MINGAS

Arthur PRAT

Victor TRAUCHESSEC

Romane MANIVET 

Lucie MATA

Tess KUEHN

Augustin CORNILLOT-GODEFROY

Clément BARBRY

May-Lee MULET

Charlie STOLARD 

Naissances auxquelles la commune a souhaité également s'associer, en signe de bienvenue aux nouveaux-

nés, avec des doudous offerts au nom de Monsieur le Maire, du conseil municipal et des administrés. 

Ils se sont unis, félicitations aux mariés :
 

GUILLARD Véronique et CHAMONTIN Lilian 

GUILLERM Séverine et ALVES DE PINHO David 

THIOT Justine et CLAIR Erwan 

GAY Rachel et RIAND Denis 

CALAZEL Rosine et MANIVET Frédéric 

PIFFRE Karine et KUPP Sylvain

Les 80 Printemps 
Monsieur le Maire et ses conseillers souhaitent un très bon anniversaire à :

Mme TRINQUIER Thérèse

Mme PAREDES Josefina

Mme MOUMNI Fatima

Mme GAGLIARDI Françoise

Mr CLAUSEL Françis 

Mme SAUVECANNE Micheline

Mr GAGLIARDI Salvatore

Mme LAGET Colette

Mme CARRASCOSA Anne-Marie

Mme CHAIX Colette 

Etat Civil 
Décembre 2019 - Septembre 2020






